

Weinviertel DAC begeistert die Fachjury!

"In diesem Wein ist alles andere als der Wurm drinnen"
lobt die deutsche Fachzeitschrift Weinwelt in ihrer jüngsten Ausgabe (08/04) den **Weinviertel DAC** aus dem Hause Weinwurm. Von mehr als 200 Grünen Veltlinern aus Österreich konnte sich der DAC erfolgreich durchsetzen und den dritten Platz erzielen.

Aber nicht nur die deutsche Fachjury war von unserem DAC begeistert. In ihrer Ausgabe 04/2004 schreibt die österreichische Weinzeitschrift **VINARIA**:

"Erfreulich ist, dass sich neben den bereits allseits bekannten Topwinzern aus dem Weinviertel, die im VINARIA Weinguide ausführlich portraitiert werden, bei dieser Verkostung das Weingut Weinwurm aus Dobermannsdorf mitten in die Spitze der Veltliner vinifiziert hat".

Mit 16 Punkten haben wir es geschafft einen absoluten Spitzenplatz unter den österreichischen Topwinzern einzunehmen. Stolz sind wir ebenfalls auf die Prämierung des Pinot blanc 2003 und Zweigelt 2003 durch VINARIA.

Die nächste Herausforderung stellt nun die Verkostung beim Salone del Gusto in Turin dar. Die Vorselektion in Österreich haben wir als klare Nummer 1 in der Klasse Grüner Veltliner für uns entschieden. Der **Weinwurm DAC** wird offizieller österreichischer Vertreter in Italien sein. Weiters konnten sich der Welschriesling 2003 und Chardonnay 2003 qualifizieren. Natürlich hoffen wir bei dieser internationalen Verkostung auf eine erfolgreiche Bewertung, da wir bereits 2001 mit dem Welschriesling eine Goldmedaille in Turin gewinnen konnten.

Weinviertel DAC fascinates the jury of experts!

"There is everything else in this wine but the worm" in its latest edition the German specialist magazine Weinwelt praises the Weinviertel DAC from the Weinwurm Winery. Among more than 200 Grüner Veltliner from Austria the DAC prevailed and won the third place.

But not only the German jury of experts was fascinated by our DAC. The Austrian wine magazine VINARIA writes in its edition 4/2004:

"It is particularly positive that, besides the well-known Weinviertel top-vintners who are portrayed in detail in the VINARIA Wine Guide, the Weinwurm Winery from Dobermannsdorf has gained the top of Veltliners."

With 16 points we have snapped up an absolute top rating among Austria's top-vintners. We are equally proud about the awards for the Pinot blanc 2003 and the Zweigelt 2003 bestowed by VINARIA.

Our next challenge is the tasting at the Salone del Gusto in Torino. Taking a clear first place in the category Grüner Veltliner, we have decidedly won the Austrian pre-selection. Thus the Weinwurm DAC will officially represent Austria in Italy. Furthermore the Welschriesling 2003 and Chardonnay 2003 could pass the qualifications. Needless to say, we hope for a successful rating at this international tasting; even more so as in 2001 our Welschriesling won a gold medal in Torino.

